



Pièces	8 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	578V470M
Prix	2 600 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

A l'abri des regards, nous vous proposons cette magnifique villa à seulement 3 minutes à pied du village du Plan de la Tour. Bastide de 256 m² habitables sur un terrain plat de 3000 m² sur composant de la façon suivante : une entrée, un salon lumineux, un salon cheminée, une salle à manger, une cuisine, un cellier, un bureau, un dressing, trois chambres avec leurs salles de bains et à l'étage d'une suite parentale de 42m² avec salle de bains ouverte, donnant sur une terrasse avec une magnifique vue dégagée. Prestations : Exposition sud, climatisation, pool house entièrement aménagé, piscine ...

Out of sight, we offer this magnificent villa just 3 minutes walk from the village of Plan de la Tour. Bastide of 256 m² of living space on a flat plot of 3000 m² on composed as follows: an entrance, a bright living room, a living room with fireplace, a dining room, a kitchen, a cellar, an office, a dressing room, three bedrooms with their bathrooms and upstairs a master suite of 42m² with open bathroom, opening onto a terrace with a magnificent open view. Features: South exposure, air conditioning, fully furnished pool house, heated 12x6m swimming pool, very beautiful garden with lawn, ...

MC IMMOBILIER (VAR)

1 boulevard Gallieni - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

